

Anne Gavignet et Marc Bultez médaillés lors des vœux du maire à la population



Après les discours, lors de la cérémonie des vœux du maire, plusieurs Orchésiennes et Orchésiens ont été médaillés par la municipalité pour leur longue implication dans la vie associative locale.

Parmi les personnes à qui a été décernée la médaille de la ville, citons d'abord Anne Gavignet, née à Montigny-en-Ostrevent de parents immigrés polonais. Après une enfance passée dans la cité minière et du travail en confection dans le Cambrésis, elle se maria avec Jean-Claude (actuel dirigeant du Stade orchésien) et donna naissance à trois enfants. Un temps parisienne pour suivre son mari, fonctionnaire de La Poste, elle vint s'installer à Orchies en 1976. Elle qui ne connaissait pas le football devint alors une supportrice inconditionnelle du club local et ses intrusions sur le terrain, torchon à la main, quand « Coco » avait le nez dans le gazon sont légendaires... Comme de nombreux bénévoles, elle touche à tout pour faire bouillir la marmite du club, à commencer par la mise à disposition de ses talents réels de cuisinière.

Les honneurs furent ensuite rendus à Marc Bultez, né le 18 octobre 1937 à Trith Saint Léger. Il a siégé 31 ans au conseil municipal, de 1977 à 2008.

C'est un « défenseur de la cause juste ». Que ce soit à la Poste où, contrôleur et surtout délégué syndical, il a toujours mené des combats pour défendre les droits de ses collègues, ou ailleurs, Marc est souvent un bon avocat pour aider les plus faibles face à l'administration, l'entreprise ou pour, par exemple, les aider à se loger.

Son dynamisme et sa disponibilité l'ont amené à être élu président de deux associations : Orchies Marche et Les Jardins Familiaux. Mais il est également présent dans bien d'autres associations qui bénéficient de son expérience et de ses compétences pour les actions sociales et humanitaires en particulier